

# FSR-Mathematik

Sitzung bei Martin Pollrich am 31.05.2006

Beginn: 17 Uhr

Anwesende: Martin Pollrich (FSR) (Sitzungsprotokoll)  
Susanne Wruck (FSR)  
Philipp Bannasch (FSR)  
Christian Fleck  
Marcus Bönninger (FSR)  
Martin Weilandt (FSR) (Sitzungsleitng)

## 1 Protokoll verlesen

Marcus verliest das Protokoll, die Schülerinfowoche war gut

## 2 Beschlussverifizierung

Beschlüsse der letzten Sitzung (siehe deren Protokoll) werden verlesen und durch einstimmigen Beschluss bestätigt.

## 3 Wahlen

Wahlen werden ordnungsgemäß stattfinden, es wird 10 KandidatInnen geben. Mit Wehmut stellen wir fest, dass dies unserer letzte gemeinsame Sitzung ist.

## 4 Tutoriengeld

Susi brichtet über die Verwendung der vom FakRat für die Tutorien bewilligten Gelder. Hr Dahme verwendet dies u.A. für die Aufrechterhaltung von Nebenfachvereinbarungen. Wir können bis 16.Juni noch Anträge für die Verwendung dieser Gelder einreichen. Eine SHK einzurichten ist nicht unbedingt möglich, da diese für 4 Institute überfordert wäre. Christian schlägt die Anschaffung eines Rechners fürs JWD vor - schlecht möglich, wegen offenem Raum etc.

Ein Beamer wäre toll. Es wird erneut über die Möglichkeit einer SHK diskutiert. Ergebnis: Wir beantragen eine SHK-Stelle für die Betreuung der Tutorien an unserem Institut bzw. für die Institute Mathematik und Informatik. Desweiteren beantragen wir den Kauf eines Beamers (Verwahrung im Büro, dafür muss evtl. ein verschließbarer Schrank angeschafft werden) nur für die Verwendung in Tutorien des Matheinstitutes. Dazu sollen dann noch Bücher und weitere (von Frau Beckmann empfohlene) Materialien angeschafft werden.

Diese Anträge werden Susi und Marcus geschrieben und eingebracht.

## **5 Mängel am Institut**

Christian berichtet, dass die Tür im Raum 1.109 etwas defekt ist. Im Raum 1.115 sind die Stuhlreihen locker. Marcus geht mit diesen Hinweisen und einer Liste mit Bürobedarf zu Frau Schulz.

## **6 Mensa**

Martin P. geht zur Mensaleitung und fragt nach Gründen für die Preiserhöhung und warum denn die Pastapreise so hoch sind.

## **7 Platztausch**

Philipp und Susi tauschen die Plätze.

## **8 Gremien**

Martin W. war bei der FAKO/FriV und berichtet. Die Geschäftsordnung dieses Greimiums soll geändert werden. Wir dürfen und sollen Vorschläge unterbreiten. Bald ist Hoffest. Susi will gern hingehen.

## **9 Kastenlauf**

Martin W. wird die Idee nochmal erklärt, er findet sie nicht gut. Wir antworten der TU auf deren Einladung, dass wir leider an dem WE auf Fachschaftsfahrt sind. Das erledigt Philipp.

## **10 Brandschutzordnung**

Tobias hat sie noch immer nicht gemacht. Susi klärt die Eigentumsverhältnisse von dem nahezu zerstörten Tisch und dann wird Tobi vom FSR aus aufgefordert den Schaden zu ersetzen.

## **11 Küchenregal**

Tobias, Christian und Ralf waren einkaufen (Regal), haben aber mehr als die beschlossenen 50 Euro ausgegeben und dazu noch für Dinge die gar nicht zum Beschluss gehörten. Das Geld, welches nicht zurückerstattet werden kann sollen die 3 selbst eintreiben. Wir geben nur die ca. 8 Euro bis zur Grenze von 50 Euro dazu.

## 12 Geschäftsordnung

Philipp verliest die Änderungsvorschläge. Martin P.schlägt vor einen weiteren Punkt, betrifft die Abmeldung von Sitzungen, aufzunehmen. Die entsprechenden Beschlüsse werden erst auf der konstituierenden Sitzung des neuen Rates getroffen. Für diesen wird angeraten sich mit den Regeln für die Wahl des Vorsitzenden und des Finanzers zu beschäftigen.

## 13 Sonstiges

- Martin W. fragt nach der Besetzung der MSB-Stelle. Marcus schreibt hierzu eine Empfehlung des FSR für Susi an Herrn Leiterer
- Massenmailthemen: Wahlen, Wahlhelfer, Tutorien, Sauf tour der TU
- Erstihefterinnerung

## 14 nächste Sitzung

Donnerstag 15.Juni 17 Uhr im JWD  
Sitzungsleitung: Susanne Wruck, Protokoll: Martin Weilandt